
□  А  П О С Л ЕД Н ЕЕ  время на-
■ч- ' блю дается известное ожи

вление работы Советов —  
прямой результат претворения 
в жизнь решений X X  съезда 
партии. Исполком горсовета 
повысил свою роль в хозяй
ственном іи /культурном строи
тельстве в городе, усилил 
свою работу по дальнейш ему 
улучш ению  материального
благосостояния и культурно- 
бытового обслуживания тру
дящ ихся . С ам ое ценное в 
послесъездовском  периоде —  
Советы  наиболее активнее 
стали привлекать массы к 
участию  в управлении хозяй
ственным и культурным  строи
тельством , что сказалось на 
деятельности предприятий, уч
реж дений.

Промыш ленность города на 
11 дней раньш е срока завер
шила выполнение плана 1967 
года. Д о  конца года будет 
введено новой жилой площ а
ди до  50 тыс. кв. метров, что 
в полтора раза больше про
ш логоднего . План 11 месяцев 
по товарообороту реализован 
на 100,8 процента. Населению  
продано продовольственных и 
промыш ленных товаров на 
32,5 млн. рублей больш е, чем 
в 1956 году . Большие рабо
ты проведены по благоустрой
ству города и его озелене
нию. Из 51 наказа избирате
лей, связанных с благоустрой
ством города и бытовому об
служиванию  трудящ ихся, вы
полнено 45. Некоторые поло
ж ительны е результаты  достиг
нуты и в сельском  хозяйстве, 
в народном образовании, 
здравоохранении.

Н есм отря на все это, уро
вень работы местных Советов 
все ещ е не соответствует за
дачам, поставленным X X  съез
дом  партии. На прошедшей 
шестой сессии городского  С о 
вета как докладчик, так и вы
ступаю щ ие товарищи вскры
ли много серьезны х недоче
тов в работе исполкома го
р о дского  Совета. Исполком 
городского Совета, сельские 
и поселковые Советы ещ е 
слабо выполняю т свои ф унк
ции организаторов масс в хо
зяйственном и культурном 
строительстве, мало заботятся 
о ж изненны х нуж дах тр уд я
щ ихся, нередко проходят ми
мо крупны х упущений в жи
лищ ном строительстве и недо
статочно проявляю т инициа
тивы , настойчивости в резком  
улучшении работы школ, боль
ниц, бань, детских садов и 
яслей, клубов и библиотек, 
магазинов, столовых и других 
предприятий и учреждений, 
обслуж иваю щ их население.

И сполком  горсовета и зам . 
п р едседателя тов. Кратиров

глубоко не изучили причины 
отставания сельского хозяйст
ва города . Урожай зерновы х 
культур ниже, чем в прош лом 
году, план по накоплению  
кормов в колхозах не выпол
нен. Не справились они с за
данием по поставкам государ
ству зерновых, картоф еля и 
овощей.

Устраняя эти и д р уги е  не
дочеты , необходимо и дальш е 
повышать роль /исполнитель
ных органов Советов в осу
ществлении политики партии и 
правительства в хозяйственном 
и культурном  строительстве.

О собое внимание долж но 
быть обращ ено на улучш ение, 
на активизацию работы депу
татов в Советах и среди  изби
рателей. Д епутат —  слуга на
рода. Он —  избранник народа 
и долж ен быть тесно связан с 
массами, глубоко изучать за
просы и настроения совет
ских лю дей , обобщать опыт 
их созидательного  тр уда и 
нести на трибуну Совета их 
мысли, чаяния, стрем ления, 
направленные на улучш ение 
общ его дела.

Важ ную  роль в улучш ении 
деятельности Советов и укреп
лении их связи с м ассам и иг
рают постоянные комиссии. 
При городском  Совете таких 
комиссий создано девять . Но 
некоторые из них (по местной 
промыш ленности, торговле, 
культурно-просветительной ра
бо те ; работаю т неудовлетво
рительно. Назрела необходи
мость серьезно улучшить д е я 
тельность постоянных ком ис
сий, поднять их роль в под
готовке вопросов, в контроле 
за исполнением решений Со
ветов и выш естоящ их орга
нов, в организаторской работе 
в массах.

Мы находимся на пороге 
Нового, 1958 года. Эти пос
ледние дни уходящ его  1957 
года ознаменовались важны
ми событиями в жизни нашей 
страны. На прош едш их плену
ме Ц К КП С С  и девятой сес
сии Верховного Совета С С С Р  
были приняты исторические 
реш ения. Трудящ иеся наш его 
города, как и всей страны , 
единодуш но их одобряю т, 
принимают повышенные обя
зательства, чтобы в новом, 
1958 го д у  работать ещ е луч
ше, приумножить мощ ь Роди
ны. Н ет сомнения, в новом 
мощ ном производственном и 
политическом подъем е свое 
м есто займут местны е Сове
ты, депутаты  городского , по
селковых и сельских Советов 
и мобилизую т трудящ ихся на 
достижение новых успехов в 
соревновании трудящ ихся трех 
уральских городов.

П Е Р Е Д О В А Я  Б Р И Г А Д А

Успешно «правилась со своим 
заданием бригада маляров, кото
рую возглавляют И. А. Глущенко 
и М. Б. НІерешенко. Эта бригада 
была подобрана из недавних уче
ников и разнорабочих. Получив 
задание на отделочные работы по
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С большой радостью встретили 
трудящиеся завода горного обо
рудования постановление де
кабрьского Пленума ДЙ КПСС. В 
этом постановлении сделан глу
бокий анализ деятельности про
фессиональных союзо/в и разра
ботана обширная программа по 
мобилизации рабочих, служащих 
и шженерно-тех/ни'ческих работ

ников на дальнейшую борьбу за 
'выполнение народнохозяйствен
ных планов. ч

Приятно ощущать заботу пар
тии о значительном расширении 
прав про/фооюэов в деле контро
ля за соблюдением трудового за
конодательства, выполнения обя
зательств но колдог'ов/орам, пла
нов жилищного и культурно- 
бытовою строительства, а также 
распределения жилой площади.

В работе профсоюзов большое 
•место будут занимать вопросы 
подготовки и проведения произ
водственных совещаний, которые 
превращаются в поотоянно-дей- 
ствующие органы. Это один из 
методов вовлечения трудящихся 
в управление производством.

Пленум ЦЕ ЕПОС дал четкую 
установку партийным' организа
циям, чтобы они глубже вника
ли в работу профорганизаций, 
оказывали помощь и поддержива
ли их требования к хозяйствен
ным руководителям но соблюде
нию трудового законодательства 
и выполнения колдошворов.

В ответ на заботу партии мы, 
профсоюзные работники, обяза
ны еще шире развернуть социа
листическое соревнование среди 
трудящихся, добиваться устране
ния недостатков.

Н. ПЕРМЯКОВ, 
председатель завкома.

На стройках жилья

Напряженные дни
Проходят последние дни 1957  

года. У строителей жилетроя 
Перво уральского управления на
пряженное время. Они обязались 
сдать к новому году четыре до
ма. Бз них два дома ио -40 квар
тир каждый получат новогруб- 

! ники, дом N  39 на 90 квартир
1—  старотрубники и 24 кварти
ры в доме «Ns 4 —  хромпиковцы.

Для успеошошо выполнения 
данною обязательства необходи
мо было хорошо подготовиться, 
взвесить свои силы, проанализи
ровать количественный состав 
рабочих, наличие материальных 
ресурсов, узнать, какие профес
сии больше всею потребуются 
для выполнения настоящего обя
зательства в срок. Все это руко
водители участка жилстрой про
думали. Расставили рабочих с 
учетом их способностей. Не ос
талась без конкретного задания 
ни одна бригада.

Этому предшествовало произ
водственное совещание с уча
стием передовиков, бригадиров, 
мастеров и прорабов, на котором 
была поставлена почетная зада
ча. Рабочие охотно поддержали 
руководство участка и управле
ния и. заверили их, что обяза
тельство будет выполнено при 
условии обеспечения их /строи
тельными материалами.

Партийная организация, сов
местно с профсоюзной и комсо
мольской, решили широко попу
ляризировать итоги работы 
бригад, поощрять передовиков, 
указывать на недостатки в рабо
те некоторых руководителей, 
ежедневно отмечать результаты 
до конца строительства каждого 
дома. Такой метод работы дает

положительные результаты. Так, 
на доме А» 4, плотник Ииколай 
Зайцев обязался закончить все 
столярные и плогничные работы 
ів шести квартирах. М. он спра
вился с обязательством досрочно.

Ответственная задача стоит 
перед малярами из бригады Ти
мофея Толмачева. В небывало ко
роткий срок им предстоит закон
чить все малярные работы по 
дому As 4. Маляры отстают от 
задания и есть опасения, что мо
гут не справиться с шім. По
этому необходимо основательно 
перестроить свою работу так, 
чтобы наверстать упущенное и 
не подвести коллектив участка.

В самой трудной стадии отде
лочных работ находится дом 
As 46 , Здесь работают лучшие 
бригады участка, нм даны кон
кретные задания, с указанием 
сроков исполнения работ, И не
смотря на повышенные задания, 
плотники из бригады Н. Ж. Над- 
точаева на два дня раньше срока 
закончили в своей секции все 
столярные и плотничные работы. 
Особенно члены бригады Вален
тин Цыллухшн, Михаил Фурман- 
ский и Петр Тулинов раньше 
всех справляются с заданием, 
при хорошем качестве.

Дома As As 39 и 52 строители 
/готовят к сдаче. Строителям жил- 
строя необходимо в оставшиеся 
дни /работать с особым напряже
нием, . Особенно штукатурам и 
плотникам, которые готовят 
фронт работ для последней ста
дии отделки здания —  малярных 
работ. Сдача четырех домов бу
дет хорошим новогодним подар
ком трудящимся нашего юрода.

В. ГРИГУС.

второму подъезду дома As 39, 
бригада досрочно закончила івсе 
работы с хорошим качеством. 
Распоряжением начальника уча
стка все члены бригады преми
рованы деньгами.

С  большим торж еством  трудящ иеся Д инасо
вого завода отметили ю б илейную  дату — 
25-летие предприятия, рож денного в годы пер
вы х пятилеток.

Н а снимках:  слева пионеры п риш ли при
ветствовать торж ественное собрание; в сере
дине — старейш ий рабочий Д инасового заво
да, пенсионер И ван И ванович И вано в вы сту
пает с приветственной речью; спр ава —  об

щ ий вид большого зала Д ворца кул ьтуры  ог
неупорщ иков,

Ф ото М. Арутюнова.



Z :  Б о л ь ш е  п р о д у к ц и и  и л у ч ш е г о  к а ч е с т в а

Состоялась оче
редная VI сессия 
городского Сове
та депутатов трудящихся. Был 
заслушан и обсужден доклад 
председателя горисполкома тов. 
Гриш акова В. А. —  «Отчет о 
работе исполкома горсовета».

Местная 
мышлеиность при
звана в первую очередь обеспе
чивать потребности населения в 
товарах широкого потребления и 
улучшать бытовое -Обслуживание. 
Между тём она работала н-е со
всем удовлетворительно. Обув
ная мастерская (тов. Ткаченко), 
Крылос-овский известковый -за
вод (бывший директор тов. Ку
рочкин), артель имени VIII -съез
да -Советов (председатель тов. 
Вершинин), артель «1 Мая» 
(председатель тов. Камнев) -не 
выполнили план 11 месяцев.

Качество выпускаемой продук
ции -в большинстве своем низкое, 
зачастую -не соответствует ут
вержденным -стандартам и образ
цам. Это относится ж Новоуткин- 
-ской фабрике, гоірпромкомбина- 
ту. Плохо решаются вопросы 
расширения мастерских по ре-

ПОВЫШАТЬ УРОВЕНЬ РАБОТЫ МЕСТНЫХ СОВЕТОВ
Остановившись на -некоторых 

положительных -фактах -в работе 
горисполкома, докладчик -подроб
но -анализирует недостатки.

-моНту обуви, швейных -цехов, не 
работает -мастерская химчистки. 
Многие мастерские находятся в 
неприспособленных помещениях, 
плохо оборудованы, культура об- 
елужяван-ия до сих іпор 
еще остается низкой.
-Н-e изготовляются у нас 
вешалки, детские -стуль
чики, столы, лопаты для очист
ки -снега, мало табуреток и т. д.

-Это -объясняется тем, что ру
ководители предприятий местной 
промышленности безответственно 
относятся к делу, а исполком 
■горсовета, в частности зам. 
председателя тов. Бранчуко-ва, 
слабо анализирует -состояние дел 
на каждом предприятии, -не кон
кретно -подчас руководит местной 
и -кооперативной промышленно
стью.

Просвиркин, -в прошлом Шевчук, 
Белоусов безответственно отно
сятся к -снабжению -населения 
города молоком и -молочными 
продуктами.

Объединение всех -ОРСов -в 
один -позволит более оперативно 
и четко снабжать -население и 
продовольствием, -и промтовара
ми.

Исполком горсовета и e-го от
дел торговли (тов. Шестаков) не-

ІІри горсовете 
-образовано 9 по
стоянных ікоми-осіий.
-строили -свою работу комиссии 
по коммунальному хозяйству 
(тов. Арефьев), народного обра
зования (тов. Татарских), бюд
жетная -(тов. Лотино-в). Неудо
влетворительно отнеслись к сво
ему депутатскому долгу пр-едсе- 
д-атель комиссии по местной нро-

У л у ч ш и т ь  работу к о м и с с и й
Неплохо мышл-енно-сти тов. -Звягинцев, 

постоянной комиссии но торгов
ле тов. Надоль-ская, культурно- 
просветительной тов. Дмитриев.

Исполком -горсовета примет 
меры по улучшению -работы по
стоянных комиссий, будет ока
зывать им -практическую -по
мощь .

ст-роительет- 
-принял мер, 

выполнение

Исполком -гор
совета еще недо
статочно -руководил 
вом в городе, -не 
обеспечивающих 
плана по жилищному -строитель
ству в 1957 году. Мало прояв
лено принципиальности -в во
просах -строительства -социально- 
бытовых объектов. Таким обра
зом, обязательства -по вводу жи
лых объектов 1957 года не бу
дут выполнены. Школа, детсад, 
2 детя-слей, клуб, -баня не будут 
сданы в эксплуатацию.

Торг (тов. Проевирки-н), быв
ший -ОРС Новотрубного завода 
(тов. Шевчук), райпо (тов. Ти- 
хонюк) -систематически не вы
бирали фонды на строительные 
материалы, -в результате чего 
индивидуальным -застройщикам 
не продали 450 тысяч кирпича, 
215 тонн извести, 160 тонн це
мента, 16 тысяч квадратных 
метров -оконного стекла и т. д.

Большие задачи стоят по жи
лищному строительству. -В 1958 
году надо сдать 60 тысяч -кв. 
метров и далее -наращивать тем
пы -е таким расчетом, чтобы в 
течение 9— 10 лет обеспечить 
каждого трудящегося жилпло
щадью из расчета 9 кв. метров 
на человека.

Не вое испол
ком -горсовета еде- К о р м а —  
лал и в сельском на ферМЫ 
хозяйстве. Недо
статочно еще вникал в причи
ны отставания в животновод
стве и полеводстве. Здесь -не 
снимается вина с тов. Кратиро- 
ва, зам. председателя гориспол
кома.

-Некоторые правления колхо
зов и их председатели плохо ру
ководят. хозяйством, сами нару
шают Устав -сельхозартели.

Сейчас первоочередная задача 
в колхозах —  быстрее -создать 
запас кормов на фермах, полным 
ходом вести вывозку навоза на 
шля, МТС —  готовить сельхоз
машины к севу.

З а д а ч и  о г р о м н ы  по с т р о и т е л ь с т у
■За счет индивидуального, 

-строительства в 1958 -году -дол
жно быть построено 16 тысяч 
-кв. метров. Исполком горсовета 
обязан привлечь к этому -насе
ление, -оказать ему пом-ощь в 
приобретении -стройматериалов. 
Г-орплану следует продумать во
прос и  -принять меіры к изыска
нию и дополнительному изго
товлению -строительных -мате
риалов на месте.

Серьезны недостатки в деле 
-благоустройства города. Г-орком- 
х-о-з, исполком .горсовета многое 
еще не сделали в этой области.

В 1958 году -большие задачи 
по благоустройству: необходимо
заасфальтировать 22 тысячи кв. 
метров дорот, вновь -построить 
тротуаров 2,-5 тысячи кв. мет
ров с -асфальтовым покрытием, 
закончить строительство объезд
ной дороги по ул. -Советской, 
расширить и улучшить источ
ник водоснабжения й выполнить 
целый -ряд других работ -с при
влечением населения.

Председатели некоторы х кол
хозов беззаботно относились к 
подготовке зим них помещений 
для скота.

VI сессия городского Совета

■достаточно контролировали -со
стояние торговли в городе, -слиш
ком много разговаривали, по ма
ло требовали е руководителей 
торговых -организаций.

Затем доклад- АКТИВНОСТЬ  
чик хараютери- цд С6ССИИ  
зу-ет состояние 
организащ-ионно^массовой -работы.

Б период подготовки и прове
дения выборов в местные Сове
ты было дано 139 -наказ-оз. Из 
них 92 уж-е выполнены, 40 —  
предусмотрены в 1958 -году и 
-остальные семь, не выполнен
ные -в текущем году, будут осу
ществлены в следующем.

Исполкому -горсовета удалось 
ныне лучше -организовать рабо-. 
ту постоянных комиссий и де
путатов. по -выполнению меро
приятий по нака-зам -избирате
лей.

За отчетный период было со
звано шесть сессий -горсовета, 
на -них были рассмотрены важ
нейшие 'вопросы. Сессия прошла 
оживленно. Депутаты тт.. Скаку
нов, Осетрова, Логинов, Тимо
шенко, -Кривенко, Казак, Езда- 
ков и другие принимали актив
ное участие в подгото-вке и об
суждении вопросов.

Однако не все -сделано для 
того, чтобы -поднять активность 
депутатов в работе сессий гор
совета. На -сессии -не в-се депу
таты присутствуют. 20— 30 че
ло-век не бывают по -неуважи
тельным -причинам. Это тт. Го
ряйнов, Бадина, Тихонина, Га
лактионов и другие.

Исполком горсовета ? -свою 
очередь мало работал -с депута
тами и -оказывал им помощи, 
мало -с ними -встречался -вне сес
сии .

— Как-нибудь перезимуют, 
авось не разбегутся!

Далее тов. Гри
нюков раскрыва
ет -недостатки в организации тор
говли продовольственными и про
мышленными товарами. Низкая 
культура торговли, много еще 
случаев растрат, хищений. Не
достаточно -внедряются передо-

т о р г о в л ю — п ер е д о в ые  м е т о д ы
вые методы торговли, мало спе
циализированных магазинов и 
т. д. Наблюдаются -перебои в 
-ассортименте минимума товаров 
и продуктов повседневного -спро
са. Пл-охо организована продажа 
молока и молочных продуктов, 

«ПОД ЗНАМ ЕНЕМ  Л Е Н И Н А » картофеля и овощей. Руководи- 
2 стр. 2 8  декабря 1 95 7  г , тели торговых организаций тт.

Ни -один и-з 
сельских и по. 
селко-вых Совето-в меж
ду -собою не -соревнует
ся. Плохо -обстоит дело 

с -отчетами депутатов (30 процен
тов лишь -отчиталось). Во. мно
гих -населенных пунктах на низ
ком уровне находится торговля, 
культурно-просветительная -рабо
та, благоустройство. Рабо-тпик-и 
исполкома горсовета слабо ока
зывают практическую пом-ощь и 
с-оіветом на местах. В -сельской 
местности бывают редко.

^ Г л а в н о е — в работе и с п о л к о м а
Гла-вное в работе -исполкома 

.горсовета —  это проявление 
максимума -заботы -и нуждах 
трудящихся города, пов-седиевнос 
удовлетворение их возро-с-шлх 
запросов. -С -этой большой рабо
той исполком должен, безусл-о-вно, 
справиться и отравится -при ак
тивной помощи всех депутат-)!; 
городского -Совета, .советского ак
тива, руководителей промышлен
ных предприятий, учреждений и 
орта-низ-аций -города.

О чем говорили депутаты

Д о л г
д е п у т а т а

За отчетный 
период встреча
лось и отчитыва
лось перед -своими избирателями 
только 160 депутатов, или око
ло 68 процентов. Многие -депута
ты -не встречаются и н-е отчиты
ваются перед -своими избирателя
ми. .Это - — тт. Данилов, Губко, 
Нарбутовских Ю. В., Дмитриев, 
Кис-ов, Савельев и другие. Боль
шая вина пада-ет на исполком 
горсовета, который не помог де
путатам организовать отчеты.

Сегодня мы д-олжны предъ
явить большие претензии редак
ции городской газеты «Под зна
менем Ленина» и -ее -редактору 
депутату тов. Кордюк-ову. Газета 
-слишком лаконично печатает 
материалы с-есеий городского Со
вета. Пз публикуемого материа
ла трудно судить -о вс-ем том, 
что говорят и решают'депутаты 
на сессиях.

В исполком поступило в 1957 
году 777 жалоб и заявлений, из 
них рассмотрено 712.

Недостатки имеются в работе 
по здравоохранению и -народному 
образованию, горсобеса, -город
ского автохозяйства, милиции.

Участники сессии активно об
судили -отчет -о работе исполко
ма горсовета. .

Депутат тов. Выломов отмеча
ет недостатки в работе отделов 
горисполкома. Продолжительное 
время -гороно не решало вопро-с 
с ремонтом помещения школы 
№ 18. -В ней нет и наглядных 
по-собий. С тов. Черно екуто-вым 
(зав. -отделом культуры) я не
сколько раз 'разговаривал -о 'Со

здании лучших условий в клубе 
.на Пильной. Обещал помочь, а с 
октября о-н не появлялся к нам. 
Был в клубе* -самодеятельный 
коллектив, дал он два -концерта, 
-а теперь -распался. . '

-Горторготд-ел не обращает-вни
мания на лучшую организацию 
торговли в магазине. Прода-вец 
-отпускает одним муку мешками, 
у других не -принимает посуду.

Директор школы № 2 тов. 
Гош каренко -поднимает вопрос 
работы с родителями, детей, об 
учреждении формы -для мальчи
ков. Далее о-на -говорит о черст
вом, холодном отношении руко
водителей некоторых торговых 
организаций в обеспечении 
школьных буфетов -продуктами. 
Плохо выполняют- решения гор
совета в ча-сти. лучшего оборудо
вания мастерских.

Тов. Гошкаренко- подвергла 
критике депутата то;в. Гиреву, 
за ее высокомерие, за невнима
ние К больным.

Депутат тов. Придан .указыва
ет на необходимость улучшения 
оказания помощи индивидуаль
ным застройщикам. Он предлага
ет установить -в ’ -Соцгороде буд
ки -с телефонами-автоматами, а 
так же улучшить работу аптеки,- 
где вовремя не получишь лекар
ство.

Депутат тов. Воронова -вносит 
два предложения: 1-е —  испол
кому горсовета и горо-но рассмо
треть вопрос -о времени работы 
детских -садов и 2-е —  обеспе
чить пбеел-ок Динас санитарной 
машиной.

Депутат тов. Девяткин счи
тает целесообразным создавать 
общественное мнение вокруг на
рушителей -общественного -поряд
ка, торговым «рганизаіщям изу
чать спрос населения, -завозить 
в магазины товары первой необ
ходимости и тем -самым повести 
-борьбу со -спекулянтами. Тов. 
Девяткин говорит также об уси
лении бдительности. Ведь отсут
ствие -ее приводит к увеличению

-случаев кражи и грабежей, на
пример, магазинов.

Депутат тов. Логинов посвя
щает свое выступление вопросу 
о благоустройстве. Пора -серьез
но- решить -вопрос е устройством 
асфальтированных по-садочных 
площадок у остановок автобусов.

-Депутат тов. Борисовских го
ворила об усилении заботы о 
-нуждах трудящихся. Депутат 
тов. Мерзляков указывает -на то, 
что о-н неоднократно поднимал 
вопросы -о благоустройстве по
селка Кузино, об улучшении.тор- 
то-вли, бытовых нуждах трудя
щихся. И вс-е же ни -городские 
организации, ни управление до
роги, ншкто не -решает.

Депутаты тт. Русинов н Сит- 
ченко -в своих выступленпях 
-серьезно поставили вопрос в ча
сти усиления темпов -строитель
ства школ и культурно-просве
тительных учреждений. Тов. Ру
синов -говорит, что в течение, 
пяти лет -строится клуб, оста
лись лишь -отделочные работы и 
те теперь не ведутся.

Т-ов. Ситченко критикует ав
тохозяйство за неудовлетвори
тельное автобусное движение 
между поселками города. Она 
поддерживает предложения в ча
сти создания общественного 
мнения -вок-руг нарушителей об
щественного порядка, улучшения- 
воспитания -родителей -детей. 
Много еще формализма в шефст
ве предприятий над школами. 
Если тт. Придан н Губко хорошо 
помогают школам, то этого нель
зя сказать о то-в. Данилове.

Депутат тов. Топычканов го
ворил о невыполнении гориспол
комом -ни одного наказа избира
телей поселка Кузино. Ведь на 
самом деле так. -Сколько раз го
ворили о строительстве -в посел
ке клуба, об улучшении водо
снабжения и проведении проти
вопожарных мероприятий, все же 
-ничто не проведено в жизнь.

-В прениях выступили также 
депутат тов. Кордюков, зав. гор- 
торготделом тов. Ш естаков.

С-еосия приняла разверну. ч>о 
-решение. Она также рассмотрела 
и организационный вопрос. Осво
бодила то-в. Дрягина от выпол
нения обязанностей зав. го-р- 
комхоз-ом, утвердив -в эт-ой долж
ности тов. Попова Д. Д. ;В со
став исполкома горсовета в-вела 
депутата тов. Д ун аева .
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Новоушишвото завода «Искра» 
выходит ежемесячно. Она осве
щает насущные вопросы коллек
тива, остро критикует недостат
ки и правильно указывает пути 
их устранения.

Последний номер вышел ко 
Дню Советской Конституции. В 
не.м довольно разнообразные и 
содержательные заметки, напи
санные стенк'орами из разных 
цехов и отделов заводоуправле
ния. Например, в заметке «Аги
таторы нового поселка» расска
зывается о группе агитаторов, 
возглавляемых коммунистом тов. 
Крути левым.

Небольшая по размеру, но со
держательна заметка А. Горни
стом. В ней рассказывается, как 
претворяются в жизнь права и 
обязанности, записанные в Кон
ституции СССР. Пенсионер 
П. Быковская в заметке «О чем 
не мечтали раньше» пишет, что 
она рядовая работница была ок
ружена заботой своего коллекти
ва, проводила большую общест
венную работу с  населением.

Большой интерес вызывает за
ем ка молодой работницы токаря 

механического цеха тов. Гилевой. 
Она делится о-пытом повышения 
производительности труда на 
станке, рассказывает о своей 
учебе в вечернем техникуме.

Группа комсомольцев, посетив
шая недавно свердловскую про-

своего завода на них произвела 
неприятное впечатление ввиду 
некрасивой отделки машин.

Кроме экскурсии по промыш
ленной . выставке комсомольцы 
посмотрели широкоэкранный 
фильм «Сестры». Кино и вы
ставка им очень понравились и 
они рекомендуют завкому и ко- 
митету ВЛКСМ 'подобные экскур
сии рабочих организовывать ча
ще.

Под рубрикой «Не в бровь, а 
в глаз» помещены фотообвине- 
шія на бесхозяйственность от
дельных руководителей и без
различное отношение к экономии 
электроэнергии. Фото сопровож
дается небольшими, но острыми 
заметками.

По содержанию стенгазеты 
видно, что редколлегия, возглав
ляемая тов. Коржавнным, нача
ло приложила усилий для орга
низации столь обширного мате
риала, привлечения широкого 
стевкоровского актива. Оформле
на газета хорошо, а поэтому она 
привлекает ж себе читателей.

Однако, следует замотать, что 
передовая статья «Конституция 
победившего социализма» слиш
ком велика и отвлечена от жиз
ни своего предприятия. Этот не
достаток относится к корреспон
денции «Наши суды» и к неко
торым другим заметкам.

Редколлегия не должна также
мьшленную выставку, написала забывать освещения ® газете 
о своих впечатлениях, о нрекрас- 1 вопросов партийной, комоомоль- 
ной советской технике, которую ’ ской и профсоюзной жизни, что- 
rnt пришлось просматривать. Од- j бы сделать «Электросварку» еще 
наво экскурсанты справедливо ; более интересной и содержатедь- 
воэмущаются тем, что продукция ' ной.

Его почет ный долг
Советский врач!.. Какая благородная, почетная профессия. Ведь они охраняют здоровье тру

жеников.
Вопросам здравоохранения в нашем городе уделяется большое внимание. Об этом гово

рит, например, состоявшаяся недавно сессия городского  Совета депутатов трудящихся. Здесь 
отмечалось, что не все медицинские работники внимательны к пациентам; врачи все еще не 
связаны с производством и т. д.

Многие врачи заслужили уважение и искренню ю  любовь у населения. Об этом говорят мно
гочисленные письма, приходящие в редакцию. Но есть и другие врачи. Их формализм, равно
душие и невнимательность вызывают у тружеников законное возмущение.

Ниже мы публикуем некоторые письма читателей о врачах нашего города.

Медици н с к о е 
обслужив а н и е  
трудящихся Старотрубного завода в настоящее 
время осуществляется медико-санитарной частью 
с общей коечной сетью на 100 человек, В лече
нии трудящихся внедряются возможные в дан
ных условиях последние достижения науки, 
производятся сложные операции органов.

Территория поселков завода разбита на че
тыре участка. Каждый участок обслуживает 
врач-терапевт и педиатр или фельдшер. Кроме 
этого, непосредственно на заводе имеется вра
чебный здравпункт. Он ежегодно проводит 
осмотр рабочих вредных профессий. Взята груп
па больных на диспансерное наблюдение.

Не то было раньше до Великой Октябрьской 
революции. Первоуральская городская больница 
№ 2 была единственным лечебным учреждени
ем в бывшем ПІайтанеком поселке и называлась 
она в то время заводской 'больницей. Здесь было 
15 коек, амбулатория и аптека, До 1905 года 
медицинскую помощь оказывал фельдшер, аку
шерка и единственная санитарка в стационаре. 
В 1905 году был один врач и один фельдшер.

На страже здоровья В 1913 году . 
построили здание , 

хирургического отделения, лабораторию. 
Рентген® абинета не было. Сложных опе
раций в хирургическом отделении не де
лали, так как не было квалифицирован
ных хирургов, а воеіх больных направляли в □  
Екатеринбург. С 1919 по 1923 гг. в больнице j| 
врачей также не было, а медицинское обслужи- }j 
вание осуществлялось тремя фельдшерами, но іі 
с большим количеством медсестер и санитарок, j! 
С 1923 ігода уже работали два хирурга и тера- | 
певт. В 1924 году открыли детскую консульта
цию. В 1933 году стал работать физитерапев- 
тический кабинет, в 1935 году установлен 
рештѳнкабинет. В 1938 году входит ,в отрой 
поликлиника с рядом специализированных ка
бинетов и круглосуточное дежурство скорой по
мощи. В период Отечественной войны коечная 
сеть достигала 150 коек и поликлиника со все
ми специализированными кабинетами, которые 
работают но настоящее время.

Р. КРЕМЕНЕЦКАЯ, 
врач медсанчасти завода.

В М оскве в Колонном зале Дома союзов состоялось торж е
ственное открытие показа литературы и искусства Я кутской 
А С С Р .

На снимке:  вы ступает коллектив художественной самодея
тельности Т аттинского района Я кутской А С С Р .

Ф ото Н. Ситникова. Фотохроника Т А С С .

От всего сердца
Четырнадцатого ноября в 

тяжелом состоянии я был до
ставлен в больницу Новотруб
ного' завода. На почве гипер- ’ 
тонической болезни у меня 
произошло желудочно-кишеч
ное кровотечение. Положение 
было почти. безнадежное, та® 
как я потерял очень много 
крови. В спасении моей жиз
ни принял участие весь вра
чебный персонал хирургиче
ского отделения, и я 'Остался
Ж0В. {

От всего сердца благодарю 
врачей тт. 3. С. Гасшову,
Р. Я. Босых, 10. И. Оботнина,
Б. И. Сиротина, Е. А. Лобано
ву, врача-терапевта 3. М. 
Золотавішу, всех сестер и 
обслуживающий персонал за 
их помощь, чуткость и вни
мание.

Горячую благодарность _ 
приношу донорам, отдающим 
свою кровь для спасения со
ветских людей.

Спасибо советской медици
не и ее работникам!

И. КОЛМОГОРОВ.

Просим выра
зить через га
зету наше общественное по
рицание не диатору ' молодому 
специалисту В. В. Демиденко 
—  врачу участка.

Что может быть дороже че
ловека? Так мыслить нас 
приучила наша партия. По
этому просто диким кажется 
формализм, черствость неко
торых людей. Вот именно та
кой и является т. Демиденко.

20 декабря у  Светланы 
Овитной (отец ее работает 
столяром деревообделочного 
завода) к вечеру резко под
нялась температура. В 10 ча
сов она достигла 40 граду
сов. Напуганные родители 
побежали к тов. Демиденко, 
живущей в соседнем доме, и 
попросили ее зайти посмо
треть ребенка.

Вот тут-то и проявилась 
черствость, совершенно не 
свойственная советскому вра
чу'. Мы много читали, слу
шали, являлись свидетелями 
того, ка® врачи для спасения 
жизни человека спешат в 
пургу, метель, на самолете 
или пешком. А тут пройти

Равнодушие
несколько метров показалось 
тяжелым молодому врачу. 
Врач Демиденко ограничилась 
советом обратиться к лечаще
му іврачу— это в 10 часов ве
чера! —  и дать ребенку нор
сульфазол...

Характерен и другой слу
чай:

17 ноября на прием к пе- 
диатору тов. Демиденко —  
своему участковому' врачу —  
пришла тов. Кричевская с 
сыном. Для того, чтобы при
вести ребенка в больницу7, 
мать ушла с работы. При
шлось запоздать в больницу 
на пять минут. Демиденко, 
стоявшая у окна, повернула 
голову: «Я прием уже закон
чила». А ребенка не посмот
рела. Мальчика осмотрела 
тов. Тейгельбаум, участковый 
врач другого участка.

Все эш факты ярко ха
рактеризуют врача Демиденко. 
Так относиться к своей про
фессии советскому врачу 
нельзя.

СВИТНАЯ, КРИЧЕВСКАЯ,
ФЕДОРОВА, КОПЫЛОВА.

-1C ЛЕТ назад, 30 декабря 
0 J  1922 года, I Всесоюз
ный съезд Советов единодушно 
принял Декларацию и Договор 
об образовании Союза Советских 
Социалистических Республик, 
Это событие знаменовало собой 
новый этап в развитии много
национального Советского госу
дарства, в укреплении дружбы 
и братского сотрудничества на
родов нашей страны.

Образования СОСГ —  единого 
союзного государства —  требо* 
вала как внутренняя, так и 
международная обстановка, сло
жившаяся к концу 1922 года. 
Надо было покончить с разру
хой в етране, обеспечить развер
нутое социалистическое строи
тельство и надежную оборону.

Добровольное объединение на
родов России, Украины, Бело
руссии, Закавказья и Средней

35 лет братского союза народов СССР
Азии в единое союзное государ
ство явилось подлинным торже
ством мудрой ленинской нацио
нальной политики Коммунисти
ческой партии. «Мы хотим, —  
указывал В. П. Ленин, —  добро
вольного союза наций, —  тако
го союза, который не допускал 
■бы никакого насилия одноц на
ции над другой, —  такого сою
за, который был бы основан на 
полнейшем доверии, на ясном 
сознании братского единства, на 
вполне добровольном согласии» 
(Соч., т. 30, стр. 269).

В братском единстве росла и 
крепла дружная семья союзных 
республик. После национального 
размежевания в Средней Азии в 
состав 'СССР вошли новые равно
правные союзные республики —

Узбекская, Туркменская, а за
тем Таджикская. €  принятием 
Конституции Советского Союза 
1936 года были образованы Гру
зинская, Азербайджанская, Ар
мянская, Казахская и Киргиз
ская союзные республики. Наро
ды Литвы, Латвии и Эстонии, 
свергнувшие ненавистную власть 
буржуазии и установившие у 
себя Советскую власть, были 
приняты по их просьбе в ССОР 
как. союзные советские социали
стические республики. В 1940 
году Верховный Совет СССР удо
влетворил волю трудящихся 
Молдавской АООР и Бессарабии 
и образовал Молдавскую ССР.

'Ныне Союз Советских Социа
листических Республик объеди
няет 15 равноправных и суве

ренных союзных советских со
циалистических республик, в со
став которых входят 1'8 авто
номных республик., 10 автоном
ных областей и 10 националь
ных округов.

Отсталые в прошлом нацио
нальные районы страны, быв
шие колонии царизма, преврати
лись за годы Советской власти 
в цветущие социалистические 
государства -с развитой промыш
ленностью и передовым сель
ским хозяйством, с националь
ной 'социалистической культу
рой. В Основном законе социа
листического государства —  
Конституции ОООР нашли наи
более полное выражение основ
ные принципы ленинской на
циональной политики Коммуни

стической партии, главной целью 
которой является обеспечение 
всем народам полнейшей свобо
ды в их политическом, экономи
ческом и культурном развитии.

Сила и прочность Союза ССР 
проверены в суровых испытани
ях Великой Отечественной вой
ны. Советский Союз вышел из 
войны не ослабленным и обес
кровленным, как этого хотели 
его враги, а еще более монолит
ным и могущественным государ
ством. Советский социалистиче
ский строй еще раз доказал свои 
великие преимущества перед 
строем капиталистическим, свою 
способность не только организо
вать мощное экономическое и

(Окончание на 4 стр.).



j—  Зарубежные новости ~
Открытие конференции солидарности стран Азии и Африки

К А И Р , 2 7  декабря. (Т А С С ). 
Вчера здесь в  крупн ей ш ем  по
мещ ении города —  конференц- 
зале Каирского университета в 
торжественной обстановке от
кры лась конференция солидар
ности стран А зи и  и  А ф р ики.

В  зале конференции присут
ствую т члены  египетского пра
вительства, депутаты нацио
нального собрания, гл авы  и 
член ы  иностранны х посольств 
и  дипломатических миссий, 
представители про ф сою зны х и 
общ ественны х организаций 
Египта. Представители широ
к и х  кругов каирско й общест
венности —  всего около трех 
т ы ся ч  гостей.

/Присутствуют наблюдатели 
от международных организаций 
и  различны х стр ан мира. Р а 
боты  конференции освещ ают 
более 10 0  корреспондентов, ве
дущ их и н ф о р м а ц и о в и ы  х 
агентств, кр у п н ей ш и х газет 
м ногих стран м ира, радиовеща
тел ьн ы х и телевизионны х ком
паний и  кинохроники.

Председательствующ ий на 
конференции —  глава египет
ской делегации А н в а р  Садат 
объявляет от имени народов 
А зи и  и А ф р и ки  конференцию 
открытой. В  зале вспы хивает 
бурная овация. П р и су тству ю 
щ ие встаю т и  продолж итель
ны м и аплодисментами привет
ствую т открытие конференции. 
Раздаю тся возгласы : «В се на
роды —  за м и р!», «Да здрав

ствует м и р  во всем мире!», 
«Да здравствует борьба наро
дов против войны!».

Н а совещ ании глав делега
ций А з и и  и А ф р ики, состояв
ш ем ся накануне открытия кон
ференции, бы ло принято еди
нодуш ное решение: одобрить
следую щ ую  повестку дня рабо
т ы  конференции:

1. Обзор современного м еж 
дународного полож ения. До
кладчик —  индийская делега
ция.

2.  И мпериализм и поддерж
ка прав народов на независи
мость и  суверенитет. Доклад
ч и к —  , представитель Египта.

3. Колониализм. Докладчики 
—  представители Камеруна и 
Индонезии.

4. А л и ш  рока я проблема. Д о
кладчик —  представитель А л 
жира.

5. Расовая дискриминация. 
Д окладчик— представитель С у 
дана.

6 . 'Запрещение применения и 
испы тания ядерного оруж ия. 
Д окладчик —  представитель 
Японии.

7 . Экономическое сотрудни
чество. Докладчики —  пред
ставители делегаций Сирии, 
Японии и Советского Союза.

8 . К ультурное сотрудничест
во. Д окладчики —  представи
тели К и тая и Египта.

9. О полож ении ж енщ ин и 
детей. Д окладчик —  предста
витель Египта.

С  приветствием на ко нф е
ренции вы ступил председатель 
конференции глава египетской 
делегации А н в а р  Садат.

Р ечь А нвара Садата неодно
кратно преры валась аплодис
ментами.

Д елегаты и  гости с  энтузи аз
мом встретили сообщ ение о 
том, что в адрес конференции 
получены  приветственные по
слания от председателя К итай
ской Народной Республики 
М ао Цзэ-дуна, президента еги
петской республики Гам аль А б 
дель Насера, национального 
собрания Египта, генерального 
секретаря на Бандунгской кон
ференции Р услана Абдулгани 
и  председателя всемирного со 
вета м ира Ж олио-Кю ри.

Н а  конференции присут
ствую т 3 6  делегаций, насчи ты 
ваю щ и х около пятисот членов. 
Ожидается прибытие еще не 
менее пяти делегаций.

От имени п рисутствую щ их 
•на конференции делегатов о 
больш ой речью вы ступила гл а
в а  индийской делегации— пред
седатель комитета солидарно
сти стран А зи и  г-жа Рамежва- 
рии Н еру.

В  3  часа 3 0  м инут откры
лось пленарное заседание кон
ференции стран А зи и  и  А ф р и 
ки.

Первы м  на заседании конф е
ренции вы ступил представи
тель индийской делегации 
А н а п  Сингх,

ПРЕСЛЕДОВАНИЯ ЗАПАДНОГЕРМАНСКИХ КОММУНИСТОВ
Б Е Р Л И Н , 2 7  декабря. 

(Т А С С ). Западногерманские 
власти продолж аю т преследова
ние немецких комм унистов.

К а к  сообщ ает агентство 
А Д Н , на д нях суд  в Д ортмун
де приговорил к  одному году 
тюремного заклю чения рабоче

го Э. К е р н а, обвиняющ егося в 
«наруш ения постановления за
падногерманского федерального 
суда о запрете коммунистиче
ской партии Германии».

А гентство А Д Н  такж е сооб
щает, что  в  скором времени в

Дортмунде начнется процесс 
1 5  членов Коммунистической 
партии Германии. Им предъяв
лено обвинение в том, что по
сл е  запрета К П Г  они «продол
ж ал и  партийную  деятель
ность».

35 лет братского союза народов СССР
( О кончание. Нач. на 3 стр.)

культурное развитие страны в 
годы мирного строительства, но 
и нанести любому врагу сокру
шительное поражение.

После войны народы всех 
братских советских социалисти
ческих республик самоотвержен
но восстанавливали разрушен
ные фашистскими захватчиками 
фабрики и заводы, шахты и руд
ники, колхозы и совхозы, села 
и города. Ныне промышленность 
и сельское хозяйство СССР не 
только достигли своего довоенно
го уровня, но и далеко ушли 
вперед. В 1957 году в Советском

строительства коммунизма в 
СССР, намеченная XX съездом 
Коммунистической партии, вдох
новляет народы Советского Сою
за на новые трудовые подвиги. 
XX съезд КПСС указал, что «в 
своей национальной политике 
партия исходила и исходит из 
ленинского положения о том,

■тельства в союзных реснуоли- 
ках, создана специальная Эко
номическая комиссия Совета На
циональностей Верховного Сове
та СССР, Все эти меры еще 
больше укрепляют суверенитет 
союзных республик.

Союз Советских Социалисти
ческих Республик —  первое в

что социализм не только не мире социалистическое государ-
устраняет национальных разли-; етво рабочих и крестьян. На
чий и особенностей, а, наоборот, j протяжении всей своей истории
обеспечивает всестороннее раз- [ Советское государство неустанно
витое и  расцвет экономики и борется и отстаивает дело мира
культуры всех наций и народ-' во всем мире. Это миролюбие
ностей. Партия должна и нашей державы вытекает из са-
впредь самым внимательным о б -! мою существа 'советского строя,
разом учитывать эти особенно-1 в котором полностью уничтоже,-

Союзе выплавляется 51 миллион «та во всей своей практической | на эксплуатация человека чело-
тонн стали, а чугуна произво- Работе». | веком. Советское государство не
дится значительно больше, чем партии дал основные стремится и не заинтересовано
в Англии, Франции и Бельгии, направления дальнейшего р а з-; в захватнических войнах, в по- 
вмѳсте взятых. Добыча угля до- БПТИЯ советской социалистиче-: рабощении и грабеже чужих
стигла 462 миллионов тонн, и j ск»й государственности, признал стран и народов. Советский Оо-

Много различной литературы покупают трудящиеся Динасо^ 
вого завода в своем книжном магазине, который считается од
ним из лучших в городе.

Н а снимке:  заведующая магазином В. А. Скоморохова за 
продажей книг. Фото С. Даниленко.

по этому показателю наша стра
на занимает первое место в Ев
ропе и второе место в мире. На
ши нефтяники дают стране 98 
миллионов тонн жидкого топли
ва и занимают но его добыче 
третье место в мире.

Огромные успехи достигнуты 
® области энергетики, металло
обработки и машиностроения, яв
ляющихся 'основой технического 
прогресса всех отраслей промычи

неооходимым неустанно совер
шенствовать деятельность цен
тральных и местных советских 
органов, укреплять их связи с 
самыми широкими массами тру
дящихся, всемерно развивать со
ветскую демократию. После съез
да значительно расширены нра
ва союзных республик так в хо
зяйственной и культурной дея
тельности, так и в области за
конодательства. іВо всех союз-

леяности и сельского хозяйства, j еых республиках 'созданы Сове- 
Пооевные площади в ООСР по ТЬІ народного хозяйства эвоно- 
сравненшо с 1913 годом увели- j мических административных рай- 
чились на 75 миллионов гекта
ров, а товарное производство 
зерна возросло почти втрое. Пе
редовое место в мире по праву 
занимают советская наука и 
культура.

Величественная программа

онов. Проведена перестройка 
центральных и республиканских 
хозяйственных министерств и 
ведомств.

Чтобы обеспечить всесторон
ний учет особенностей хозяйст
венного и культурного строи-

юз располагает всем неооходи
мым для ещо более мощного раз
вития своей экономики и куль
туры в интересах строительства 
коммунизма, Советские люди 
всем сердцем одобряют и поддер
живают Декларацию и Манифест 
мира, принятые на Совещаниях 
представителей коммунистиче
ских и рабочих партий в Мо
скве, —  документы прогресса и 
счастья человечества.

С законной гордостью отмеча
ют народы нашел страны 35-ле
тие образования Союза Советских 
Социалистических Республик. 
Под руководством своего испы
танного авангарда —  Коммуни
стической нартой они уверенной 
поступью идут к торжеству ком
мунизма в нашей стране.

В.  ЖАЛЕЙКО,

Г о р о д с к ая  ед ка
У частники художественной 

самодеятельности детского сек
тора клуба М еталлургов рабо
тают над интермедией —  « Н о 
вогодняя ночь». В  этом весе
лом и  ж изнерадостном спектак
ле прим ут участие около 40 
ребят: танцоры, чтецы « С не
ж инки», «М едведи», «Л исицы ».

В  зимние к а н и к у л ы  для

Д Л Я  Ш К О Л Ь Н И К О В
ш кольников города б у д ет' 
устроено 2 4  елки - вы ступле
ния. Намечено провести 3  спе
ц и альны х вечера для старш е
классников.

Н а  вечерах и утренниках рі 
бята поведут хороводы, буд у, 
танцевать, организую тся массо
вы е игры , конкурсы  для луч
ш и х  исполнителей.

Культпоход прокатчиков
,В прош лое во-кресенье брига- два билета. Многие поехали^ с 

да прокатчиков см ены  мастера женами, знакомыми. Всего оы- 
тов. Робинзона стана « 1 4 0 »  ло 60 человек. Билеты  в те-
№  :1 Новотрубного завода со 
верш ила культпо ход  ів Сверд
ловск. Она просмотрела в муз- 
комедии спектакль «Пламенное 
сердце».

В сем  ж елаю щ им  участвовать 
в культпоходе б ы л о  вручено по

атр и  проезд были оплачены из 
фонда мастера.

Хочется поблагодарить тт. 
Робинзона я  Соколову за ор
ганизацию этого интересного 
культпохода.

X, ХАЙРУЛЛИН.

Ко всем выпускникам Свердловского горного 
института имени В. ь. Вахрушева

Дорогие товарищи!
В этом году весь советский 

народ торжественно отметал 
славный юбилей родной Со
ветской власти. Для нас, сту
дентов Свердловского горного 
института имени В. В. Вах
рушева, этот праздник был
особенно волнующим, так как 
в эти дни мы отмечали 40- 
детие вашего института.

Сорок лет тому назад, 22 
октября 1917 года в инсти
туте начался первый учеб
ный год, а 25 октября св Пе
трограде произошла великая 
революция.

С тех пор прошло всего
четыре десятилетия. Но за 
этот короткий срок неузна
ваемо изменилась, выросла 
наша страна. Вместе с  ней 
рос и наш институт. Сейчас 
жизнь в институте бьет клю
чом. Свыше 800 'специали
стов ежегодно выпускает 
Свердловский горный инсти
тут. В стенах его овладевают 
знаниями, получают хорошую 
физическую и -моральную за
калку около 4.000 будущих 
торных инженеров, геологов, 
геофизиков, маркшейдеров, 
механиков.

В настоящее время перед 
нами встает задача —  со

брать историю нашего ин
ститута. и его боевой комсо
мольской организации. Созна
вая всю трудность решения 
этой задачи, мы обращаемся 
к Вам, товарищи выпускники 
горного института, с большой 
просьбой: прислать нам до
кументы, фотоматериалы, 
имеющие отношение к исто
рии института и комсомоль
ской организации, свои во
споминания о годах, проведен
ных в Свердловском горном 
институте, о том, когда воз
никла комсомольская органи
зация в институте, о ее пер
вых шатах, о работе в пе
риод Отечественной войны, о 
'Своей деятельности сейчас и 
т. д. С нетерпением ждем Ва
ших писем (Свердловск, Куй
бышева, 30, комитет ВЛКСМ).

Пользуясь случаем, мы го
рячо поздравляем Вас е на
ступающим 1958 годом и же
лаем Вам в Новом году высо
ко нести честь и добрую сла
ву родного Свердловского гор
ного института имени В. В, 
Вахрушева.

і С горячим комсомольским 
приветом1

Комитет ВЛКСМ  
Свердловского горного 

института.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
Х ром п ик 

С Е Г О Д Н Я  
Худож ественны й фильм 

«УРОК ж и з н и »  
Начало сеансов: 5, 7  и 9 ча

сов вечера.

Крылосовский известковый 
завод П Р И Н И М А Е Т  яа посто
янную  работу рабочих след ую 
щ и х профессий: плотиков,
печников и штукатуров. Опла
та по сдельным расценкам.
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